



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

212/3688 - Ecografía abdominal, el reto diagnóstico en el Centro de Salud

N. Arroyo Reino^a, R. García-Gutiérrez Gómez^b, M. García Domínguez^c, J. Peinado Falomir^d y E. Blanco Basilio^a

^aMédico de Familia. Centro de Salud Goya. Madrid. ^bMédico de Familia. Centro de Salud Las Calesas. Madrid. ^cMédico de Familia. Centro de Salud San Fermín. Madrid. ^dMédico de Familia. Centro de Salud Los Rosales. Madrid.

Resumen

Descripción del caso: Mujer de 46 años, acude a Atención Primaria por presentar fiebre y dolor abdominal en HCD, donde refiere un bultoma.

Exploración y pruebas complementarias: Afebril. Masa de 7 cm de diámetro en HCD, mate a la percusión, dolorosa a la palpación. Se realiza ecografía abdominal: Lóbulo hepático izquierdo presencia de colección heterogénea de 6 cm.

Juicio clínico: Quiste hepático complicado.

Diagnóstico diferencial: Absceso amebiano, quiste hidatídico, metástasis hepáticas,

Comentario final: Existen varias alternativas para el diagnóstico del absceso hepático como es la ecografía, su uso en atención primaria es un avance para realizar diagnóstico diferencial en casos de dolor abdominal agudo.

Bibliografía

1. Fernández Rodríguez V. Apuntes de ecografía. Hígado (III): Lesiones focales. Cad Aten Primaria. 2009;16:48-5.

Palabras clave: Ecografía. Absceso. Hígado.